

Sitzung 2021-04-14

Post	Protokoll
	Fachschaftssitzung
• viel Zeitung (Hoch3)	
Datum	14.04.2021
Zeit	18:00 - 20:00
• Ringvorlesung 2021 bittet um Weiterleitung	Jonas H.
◦ könnte in den nächsten Newsletter	
• Bitte um Weiterleitung von SchülerInnen-Angeboten an die ZSB	Heiko
• Anfrage für einen FS-Vortrag im IMS Plus	
Anwesende: hat sich niemand für gemeldet	--Corona--
• Abschiedsmail von Lir	
◦ Die Fachschaft bedankt sich für die viele Mitarbeit	Tim P., Aly, Benjamin B., Daniel Si., Jannis B., Jannis R., Jenny, Markus H., Moritz H., Tristan, Jonas H., Tobias H. (ab 19:40)
Anwesende online: Heiko	
• Thesis-Sammelmail von Heiko	
• Einladung zum Workshop Studiengangsdesign	
• Laptopausleiheanfrage für Allgemeine Informatik	
• Angebot von Wolfgang Heenes, in RO Werbung für die FS zu machen, um dem aktuellen personellen Mangel entgegenzuwirken	
◦ Tim, Jannis B. und Kevin kümmern sich drum	

Mitteilungen

- Es war Sommerphase
- Es werden Helfer*innen für die kommende Winterophase gesucht
- Prof. Wolf ist seit dem 01.04. Dekan und Prof. Reuther ist Prodekan

Termine

- 15.04. FSK

Rückblick

- Rechteüberprüfung sollte neu vergeben werden

Unterausschüsse & Gremien

FBR

- das Gleichstellungskonzept des Fachbereichs wurde vorgestellt
 - Es werden Mitglieder für neue BKs gesucht, bei Interesse bitte an die studentischen FBR-Mitglieder wenden
-

TODOs

- Rechteüberprüfung
 - Benjamin B. meldet vorsichtig Interesse an
-

TOPs

Wahllisten FSR/FBR (Tim)

- Es stehen wieder Hochschulwahlen an, dafür wurde über FS@ nach Interessierten gefragt
- Die Wahllisten werden vorgestellt



“ bteil

Winterophase?

- Jannis R. hat Interesse angemeldet, die nächste Winterophase mitzuleiten
 - Es werden dringend Menschen für die Mithilfe bzw. als weitere Leitung gesucht, die ehemaligen Ophasenleitungen stehen gerne beratend zur Verfügung
 - Vorschlag: dafür ebenfalls in RO werben
-

Sonstiges

Workadventure (Heiko)

- Kevin hat eine fancy Workadventure-Instanz für die vergangene Ophase gebaut
- Der serverseitige Ressourcenaufwand ist so gering, dass das ohne weiteres weiter laufen gelassen werden kann
- Vorschlag: die Instanz, so lang die Uni physisch nicht zugänglich ist, als virtuellen Treffpunkt für Kleingruppen oder GnoM, ... offen lassen
- Das wird dann demnächst probenhalber implementiert, wir werden dann sehen, wie es angenommen wird
 - dafür wird die Uni wahrscheinlich noch zwecks Gehzeiten räumlich komprimiert, potenziell ist auch noch eine Landingpage mit Raumauswahl und ein Geheimgang ins Green Sheep denkbar

FSler*innen-Verabschiedung (UA Absolvent*innen)

- Es kommt immer mal wieder vor, dass \$Personen die FS verlassen haben, die sich viel eingebracht haben
- diesen Personen wird als Dankeschön ein Pokal überreicht, dies wurde allerdings bisher nur an Studis übergeben, die ihren Master-Abschluss gemacht haben, da die Überreichung üblicherweise auf der Absolvent*innenfeier stattfindet
- Steffi schlägt vor, dass Konzept zu überarbeiten, da FS-Arbeit nicht vom Abschluss abhängig ist
- Kevin bittet darum, ihm Bescheid zu geben, wenn man weiß, dass jemand demnächst fertig wird/vor kurzem fertig geworden ist, der*die sich in der FS engagiert haben
 - ua-absolventen@d120.de

Beschluss		
<i>Sollen in Zukunft auch ehemalige FS-ler*innen einen FS-Pokal bekommen können, die die Fachschaft ohne Masterabschluss verlassen?</i>		
Ja	Nein	Enthaltung
12	0	1

Präsenzklausuren (Jenny)

- Jenny fragt, ob wir die Problematik mit der Durchführung von Präsenzklausuren während Corona weiter verfolgen wollen
- Es herrscht Konsens, dass das Thema weiter verfolgt werden soll

Revision #1

Created 15 April 2021 07:51:11 by jhonermann

Updated 12 May 2021 17:17:30 by jhonermann